

Acta nº 84 Comisión de Gobierno

En la Sala de Juntas de la Facultad de Ciencias de la Salud, martes 19 de marzo de 2019, siendo las 13 horas en segunda convocatoria da comienzo la reunión ordinaria de la Comisión de Gobierno con los asistentes que se relacionan y el siguiente orden del día:

Asistentes:	Excusan su asistencia
Inmaculada García García	María Paz García Caro
Manuel Ramos Martín	María Teresa Martínez Sánchez
Encarnación Aguilar Ferrándiz	Guillermo Márquez García
María Serrano Guzmán	
Pedro Femia Marzo	
Cruz Miguel Cendán Martínez	
Concepción Ruiz Rodríguez	
Irene Cantarero Villanueva	
Juan José Fernández Lara	
Alicia Pintero Ramírez	
Julia Raya Benítez	

Orden del día:

- 1.- Aprobación si procede del acta nº 83 (sesión ordinaria de fecha 21 de febrero de 2018).**
- 2.- Informes de la Decana.**
- 3.- Estudio y aprobación si procede de proyectos solicitados en virtud del XXVII Programa de Apoyo a la Docencia Práctica para el curso 2019 - 2020**
- 4.- Estudio y aprobación si procede de la propuesta de la Secretaría General de la Universidad de Granada de actualización del logotipo propio para poder responder a las necesidades de comunicación y representación en medios digitales y analógicos.**
- 5.- Ruegos y Preguntas.**
- 6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión.**

La Decana da la bienvenida a los miembros asistentes dando comienzo la reunión con el primer punto del orden del día.

1.- Aprobación si procede del acta nº 83 (sesión ordinaria de fecha 21 de febrero de 2018).

Se aprueba por unanimidad el acta nº 83 correspondiente a la reunión ordinaria de 21 de febrero de 2018.

2.- Informes de la Decana.

Actos del Patrón 2019:

La Decana hace un balance positivo de las actividades que se han realizado con motivo de la festividad del patrón:

La actividad “Un millón de pasos” ya muy consolidada, tuvo una participación de 150 personas. Durante todo el recorrido estuvimos acompañados de la Vicerrectora de Responsabilidad Social, Igualdad e Inclusión.

Se proyectó la película “campeones”, resaltando que a la proyección asistieron representantes, socios y pacientes de los centros especializados en los que nuestros estudiantes realizan prácticas curriculares.

Como actividades deportivas, se desarrollaron el I Torneo de Fútbol con muy buena acogida y los torneos de Pádel y de Baloncesto.

Hubo una representación de teatro y una actuación de flamenco.

Para finalizar las actividades, el 7 marzo se celebró el acto académico, con la asistencia de la Rectora. Destacar que durante el acto se recordó inmemorian la figura personal y profesional de nuestra compañera la Profesora Dña. Carmen Moreno Lorenzo.

Ordenación Docente:

La Vicedecana de Ordenación Académica y Calidad explica a la Comisión que las normas dictadas desde el Vicerrectorado de Ordenación Docente para el curso 2019-2020, conllevan un acortamiento en los tiempos de los que disponen las distintas facultades para la aprobación de sus respectivas ordenaciones docentes. Además, aún no se ha aprobado el calendario académico de la Universidad de Granada.

Salón Estudiantil:

Durante los días 27, 28 y 29 de marzo, se celebrará en el Campus de la Salud el IV Salón Estudiantil de la Universidad de Granada. El salón está destinado principalmente a los estudiantes de segundo curso de Bachillerato o próximos a terminar sus estudios de Técnico Superior de Formación Profesional o similar, en centros educativos de la provincia de Granada, y que puedan estar interesados en comenzar estudios universitarios en el próximo curso 2019-2020. La Facultad participará con un stand coordinado por el Vicedecanato de Estudiantes y Extensión Universitaria y se ha solicitado la colaboración de los estudiantes a través de sus representantes y de sus delegados y delegadas.

Infraestructuras:

La Decana informa que el Coordinador de Asuntos Económicos e Infraestructuras, ha realizado un informe con una relación de acciones y arreglos a acometer en materia de infraestructuras, la Comisión de Asuntos Económicos e Infraestructuras las ha priorizado en función de su necesidad y urgencia y se han remitido a la Unidad Técnica.

Delegación Cubana:

El próximo 30 de marzo nos visitará una Delegación Cubana. Tendrán actividades programadas por el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y por el Vicedecanato de Relaciones Internacionales de esta Facultad. Esta visita se desarrolla en el marco de estrecha colaboración y cooperación en materia de educación y salud de la Universidad de Granada y de la Facultad con la Universidad de Ciencias Médicas de Cienfuegos, así como con las autoridades cubanas.

3.- Estudio y aprobación si procede de proyectos solicitados en virtud del XXVII Programa de Apoyo a la Docencia Práctica para el curso 2019 – 2020.

La Decana expone las propuestas realizadas desde el decanato y comunica que no se han recibido proyectos por parte del profesorado ni tampoco los departamentos ubicados en la Facultad han solicitado presentar propuestas en modelo cofinanciado.

Tras el correspondiente debate sobre la necesidad, idoneidad y el orden en el que deben de ser presentados los proyectos, la Comisión aprueba el orden y las cuantías de los proyectos que se relacionan:

Orden	Denominación proyecto	Cuantía
1	REPOSICION EN LAS AULAS TEORICAS Y TEORICO-PRACTICAS DE LA MEMORIA RAM PARA 60 ORDENADORES	2400,16
2	ADECUACIÓN MULTIFUNCIONAL DEL SALÓN DE GRADOS	8499,96
3	ADECUACIÓN MULTIFUNCIONAL DEL SALÓN DE USOS MÚLTIPLES	5289,24

4.- Estudio y aprobación si procede de la propuesta de la Secretaría General de la Universidad de Granada de actualización del logotipo propio para poder responder a las necesidades de comunicación y representación en medios digitales y analógicos.

La Decana explica que con fecha 7 de marzo de 2019, la Facultad de Ciencias de la Salud ha recibido desde el Área de Recursos Gráficos y Edición del Vicerrectorado de Extensión Universitaria un escrito en el que se subraya la necesidad de reformulado del diseño de los logotipos de los centros y unidades de la Universidad de Granada, proponiendo modificaciones y adaptaciones de los logos de los distintos centros de la Universidad de Granada.

Estudiada y debatida la propuesta realizada para la Facultad de Ciencias de la Salud, la Comisión de Gobierno acuerda elevar a la Secretaría General y al Área de Recursos Gráficos las siguientes consideraciones:

En primer lugar, mostrar la adhesión de la Facultad de Ciencias de la Salud al proyecto y nuestro acuerdo en la necesidad de adaptación de todos los logotipos de los centros y unidades que conforman la Universidad de Granada.

En segundo lugar y sobre las propuestas de adecuación que se sugieren para esta Facultad, se manifiesta nuestra conformidad con la propuesta remitida pero con las puntualizaciones (modificaciones) que se exponen a continuación:

a) Versión vertical del Logo:

Quedaría de acuerdo con la propuesta realizada desde Secretaría General de la UGR.

b) Versión horizontal del Logo:

En esta versión la Comisión de Gobierno plantea que la leyenda “FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD”, esté centrada con relación al escudo (de forma análoga como figura en el logotipo de la Universidad) y no esté dispuesta en la base de este, como se propone.

c) En tercer lugar se solicita que Secretaría general aclare las siguientes cuestiones:

1ª Una vez llevadas a cabo las modificaciones en los logotipos, la Facultad ¿podrá seguir utilizando las aplicaciones de las cuales dispone y que fueron diseñadas para las distintas actividades y eventos que se llevan a cabo?. Estas aplicaciones cumplen la norma de convivencia entre los elementos de imagen corporativa de la UGR y de la Facultad. Las aplicaciones y su uso referido son los que a modo de ejemplo se relacionan:

Pin para actos institucionales. Se utiliza la aplicación que actualmente es logotipo oficial de la Facultad, ya que su diseño circular proporciona más versatilidad y adaptación.



Aplicaciones que se estampan en los uniformes de los estudiantes para la realización de las prácticas (según titulación).



Este logo se sublima en el bolsillo en la parte delantera izquierda del uniforme, y el escudo de la Universidad de Granada va incrustado en la manga izquierda del uniforme.

Aplicaciones que se utilizan para diseñar artículos de merchandising (camisetas, bolígrafos, publicidad etc.):



**FACULTAD DE
CIENCIAS DE
LA SALUD**



5.- Ruegos y Preguntas.

Turno de palabra. Ver acta

Se pregunta por el número de estudiantes que se requieren para colaborar en el Salón Estudiantil para el stand de la Facultad.

María Serrano Guzmán, Vicedecana de Estudiantes, responde que el número ideal es de 1 estudiante por cada título durante todo el tiempo que el stand esté abierto.

6.- Lectura y en su caso, aprobación de los acuerdos adoptados en la presente sesión.

Se da lectura a los acuerdos adoptados en esta reunión y se aprueban por unanimidad.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 14.45 horas del martes 19 de marzo de 2019.